

„Warum seid ihr hier?“

„In den Jugendhäusern darf man nichts! Selbst wenn wir uns aus Spaß rangeln oder beleidigen, bekommen wir Ärger.“ Mädchen R, 13 Jahre

„Wir treffen uns hier, weil es Ende der Woche ist und wir etwas abchillen wollen.“ Junge P, 19 J

„Ich bin gerne hier, weil hier immer viele sind und es so nicht langweilig ist. Hier sind auch nur die, die man kennt und keine anderen.“ Mädchen T, 14 Jahre

„Ich bin hier, weil wir hier meist ungestört sind.“ Junge N, 17 J

„Was soll ich zu Hause? Dort streiten sich meine Eltern nur.“ Mädchen T, 14 Jahre

„Wir treffen uns nur hier und fahren dann zusammen zu einer Party.“ Junge M, 17 Jahre

Aussagen aus unterschiedlichen Cliquen auf Schulhöfen...

„Wo sollen wir sonst hin?“ Mädchen G, 15 Jahre

„Man muss sich hier an keine Regeln halten und kann machen, was man will.“ Junge C, 16 J

„Hier ist unser Stammpunkt. Es ist chillig und wir treffen uns immer hier. Also wir wissen, dass immer jemand hier ist.“ Mädchen G, 15 Jahre



STREETWORK DELMENHORST

Diakonie 
in Delmenhorst/
Oldenburg-Land

**PLATZ
NEHMEN!**
MEHR AKZEPTANZ FÜR JUGENDLICHE
IM ÖFFENTLICHEN RAUM